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BM für europäische und internationale Angelegenheiten 

Anfragebeantwortung 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 

16. November 2012 unter der ZI. 13041/J-NR/2012 an mich eine schriftliche 

parlamentarische Anfrage betreffend „angemietete Räumlichkeiten“ gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 3: 

In dieser Legislaturperiode wurden vom Bundesministerium für europäische und 

internationale Angelegenheiten im Inland keine Räumlichkeiten neu angemietet. 
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